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亀山市教育委員会８月定例会会議録  

 

１． 日 時  

平成２４年８月２０日（月）午後１時００分開会 

 

 

２．場 所 

     亀山市役所 本庁舎３階 理事者控室 

 

 

３．出席委員 

１番委員   村 山 竹 則 

   ２番委員   宮 﨑 洋 子 

３番委員   伊 藤 ふじ子 

    ４番委員   肥 田 岩 男 

５番委員   岡 田  香 

 

 

４． 欠席委員     

なし 

 

５．議事参与者 

教育次長                            上 田 寿 男 

総括(兼)教育総務室長（以下総務室長という。）    上 田   稔 

学校教育室長（以下学校室長という。）     服 部   裕 

教育研究室長（以下研究室長という。）     若 林 喜美代 

生涯学習室長（以下生涯室長という。）     伊 藤 早 苗 

図書館長                   鳴 川 隆 久  

歴史博物館長（以下歴博館長という。）     亀 山   隆 

まちなみ文化財室長（以下まち室長という。）  嶋 村 明 彦 

教育総務室主幹（書記）            村 山 成 俊 
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６．会議録署名者指名 

  ２番委員（ 宮 﨑 洋 子 委員 ） 

 

 

７．前回会議録の承認（７月定例会） 

承認 

 

 

８．教育長報告 

教育長    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長報告の主なものを「平成２４年８月定例会教育長報告」

に基づき報告。 

・７月２９日、市子連キックベースボール大会に出席した。参加

者が低年齢化の傾向にある。また、児童２名が熱中症で救急搬

送されたが、入院するまでにはいたらなかった。 

・８月１日、井田川幼稚園教諭退職に伴う、新規採用幼稚園教諭

の辞令交付式を行った。 

・８月３日、ＮＨＫ全国学校音楽コンクール県大会がおこなわれ

た。都合により、渡辺指導主事が出席した。加太小学校が銀

賞、亀山南小学校が銅賞であった。亀山南小学校の児童は、金

賞を逃し悔しがっていた。その気持ちが、次につながるので頑

張ってほしい。 

・８月１７日、恒例の市民会議サマーキャンプ開会式に出席し

た。各委員には昨日お越しいただきありがとうございました。

同日午後、亀山市議会議員（公明党）森議員と新議員が来庁

し、教育長宛の「いじめ防止対策強化を求める要望書」を提出

された。 

・８月１９日、川崎子どもフェスタに出席した。地域の小中学生

や大人が一体となって開催され盛況であった。 

・中体連の体育大会では、東海大会に出場した生徒もおり、それ

ぞれ健闘された。また、今年は、三重県吹奏楽コンクールに

て、亀山中学校、中部中学校の吹奏楽部が金賞を、関中学校の

吹奏楽部が銀賞を受賞した。また、全国小学生倉敷王将戦で井

田川小学校の児童が優勝した。 
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委員長 

宮﨑委員 

 

教育長 

 

 

研究室長 

 

 

 教育長報告について、質問を求める。 

ＮＨＫ全国学校音楽コンクール県大会で、尐人数の学校が良い

成績であったが、放映日はいつか。 

 県大会の放映日は、研究室長より報告させる。加太小学校につ

いては、出演した３年生以上の生徒で、９月の第２日曜日に東海

大会を見学する。 

 県大会の模様は８月２５日土曜日１３時から１５時までの間に

放映される。 

 （他に質問等なく、教育長報告を終わる） 

 

 

９．議事 

委員長 

 

教育次長 

 

 

事務局 

委員長 

宮﨑委員 

 

生涯室長 

教育次長 

 

宮﨑委員 

 

 

委員長 

 

教育次長 

 

 

 

 

議案第２４号｢平成２４年９月亀山市議会定例会教育行政現況

報告について｣を上程し、事務局の説明を求める。 

平成２４年９月市議会定例会に提出する教育行政現況報告を別

紙のとおり策定するについて、委員会の議決を求める。内容につ

いては、事務局より朗読させる。 

《教育行政現況報告を朗読する。》 

議案第２４号について、質問を求める。 

４頁のサマーキャンプの中学生サブリーダーの育成の様子を尐

しでも記述してはどうか。 

サブリーダーの様子等について記述したい。 

５頁の１行目「ところであります。」の後に、１行付け加える

ので、内容は一任いただきたい。 

了解した。 

（その他、特に質問もなく、議案第２４号は可決される。） 

 

議案第２５号｢平成２３年度教育委員会活動の点検及び評価報

告書について｣を上程し、教育次長の説明を求める。 

地方教育行政の組織及び運営に関する法律第２７条第１項及び

亀山市教育委員会事務委任規則第２条第８号の規程により、平成

２３年度主要施策の成果報告書を亀山市議会９月定例会にて提出

後、市ホームページにて公表するについて、委員会の議決を求め

る。 
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委員長 

委員長 

 

学校室長 

委員長 

学校室長 

 

委員長 

研究室長 

 

委員長 

研究室長 

 

教育次長 

 

宮﨑委員 

 

 

学校室長 

 

 

 

 

宮﨑委員 

 

 

 

 

 

（教育次長、担当室長・館長より詳細説明） 

議案第２５号について、質問を求める。 

１０頁の小学校特別支援員は、計画では３０名であるが、２９

名になった理由は何か。 

平成２３年度は、２９名で充足されたためである。 

了解した。１３頁の中学校も同様か。 

同様である。実際は、毎年開催される就学指導委員会での判定

に基づき配置している。 

学校図書の充足率は何パーセントか。 

国が、図書標準冊数という基準を示しており、図書の充足率

は、各校とも１００パーセントか１００パーセント近くである。 

新規購入図書と廃棄図書の状況はいかがか。 

標準図書数に達するまでは、廃棄を控えて、子どもの利用頻度

で判断して、廃棄する。 

図書館システム導入で、ネットワークによる学校間の貸し借り

ができるので、標準冊数以上の効果が見込まれる。 

１６頁のＡＬＴの受注業者はどこか。ＡＬＴ講師でお互いに授

業やカリキュラムの交換をしないのか。ＡＬＴにまかせて、市の

教育委員会は、関わらないのか。 

名古屋の業者である。人材派遣法で制限されていて、学校や教

育委員会が、直接民間ＡＬＴの３人に指示してはいけないことに

なっている。会社と情報交換をして、ＡＬＴの指導技術等を、教

育委員会、校長等で、チェックシートで評価を行ったりして、人

材派遣会社と話し合いながら、うまく機能するようにしている。 

多額の予算をかけてＡＬＴを利用しているが、英語を話す前

に、日本語ができていなくては、世界に出て行っても、役に立た

ないと聞く。日本語の基礎となる学力を学校でしっかり身につけ

させた上で、英語を身につけさせて、世界に出ていける子どもを

亀山からも輩出できるようにしてほしい。 

（その他、特に質問もなく、議案第２５号は可決される。） 
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１０．協議事項 

委員長 

 

 

委員長 

 

｢平成２４年度教育予算の９月補正について｣、説明を求める。

《まち室長、学校室長及び研究室長より、平成２４年度教育予算 

の９月補正予算要求について、別添資料に基づき、説明を行う》 

｢平成２４年度教育予算の９月補正について｣、意見を求める。

（特に質問もなく、教育予算について、協議を終わる。） 

 

 

１１．報告事項 

委員長 

 

 

委員長 

 

 

 

委員長 

 

 

 

委員長 

 

 

工事及び委託事業の発注状況について、説明を求める。 

（総務室長、研究室長及び歴博館長より工事及び委託事業の発

注状況を報告する。） 

工事及び委託事業の発注状況について、意見を求める。 

（特に意見もなく、工事及び委託事業の発注状況について、報

告を終わる。） 

 

教育委員会行事報告及び予定表について、説明を求める。 

（総務室長、学校室長、研究室長、生涯室長、図書館長、まち

室長、歴博館長より教育委員会行事報告及び予定表について

報告する。） 

教育委員会行事報告及び予定表について、意見を求める。 

（特に意見もなく、工事及び委託事業の発注状況について、報

告を終わる。） 

 

 

１２．その他 

委員長    

 

研究室長 

委員長 

委員長 

 

研究室長 

その他の項で、「亀山市いじめ問題対応マニュアルについて」

の報告をお願いする。 

 （「亀山市いじめ問題対応マニュアルについて」報告。） 

「亀山市いじめ問題対応マニュアルについて」意見を求める。 

マニュアルについて、校長会で伝達し、全教員にわたるように

するのか。 

校長に全教員に配布するよう指示する。 
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委員長 

 

研究室長 

 

村山委員 

 

研究室長 

 

村山委員 

研究室長 

委員長 

 

宮﨑委員 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

委員長 

 

学校室長 

委員長 

 

教育長 

 

 

 

村山委員 

 

 

 

チェックシートでチェックするとのことであるが、国の調査に

関係なく出すのか。 

今回は、学校体制や教職員の意識に対するチェックを行う。子

どもに対しては、文部科学省のアンケートを実施する。 

保護者向けに自分の子どもたちをチェックするシート作成し、

配布されたい。 

 先月２０日に保護者宛に相談がある場合は、連絡してほしいと

案内している。 

 それとは別に、関心のあるうちにアンケートをしてはどうか。 

検討する。 

マニュアルを熟読いただき、意見があれば、次回定例会でお願

いする。 

いじめ対応について継続して行ってもらっている。人権問題と

して互いに認め合う風潮を醸成していってほしい。教員も他所の

ことではないという危機感を持って情報共有に努め、子どもたち

を育てていただきたい。 

 校長が、常々会合で注意喚起をするように校長会で指示するこ

とを強くお願いしたい。 

（他に意見もなく、「亀山市いじめ問題対応マニュアルについ

て」、報告を終わる。） 

 

 「中学校給食に関するアンケート調査結果について」報告をお

願いする。 

（「中学校給食に関するアンケート調査結果について」報告。） 

「中学校給食に関するアンケート調査結果について」意見を求

める。 

 このような、結果が出ているが、いろいろな状況の中で、その

奥に見えるものを見極めたい。例えば子どもの食の嗜好では、魚

より肉の方がよい、女子生徒ではごはんの量が多い等、単に数値

からだけの判断とならないようにしたい。 

 最近、ファーストフード等の外食の影響で、子どもの味覚が低

下傾向にある。その子たちが親になった時、弁当は作らなくな

る。米や野菜づくりをする家庭も尐なくなって行く等、様々なこ

とを考えるべきである。また、デリバリー給食の補助がなくなっ
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委員長 

学校室長 

委員長 

学校室長 

村山委員 

 

学校室長 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

総務室長 

 

 

 

 

委員長 

総務室長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

委員長 

総務室長 

委員長 

て、実費負担ならデリバリー給食の注文は減尐する。 

 保護者の負担はいくらか。 

 保護者負担は２５０円、公費負担は６５０円程度である。 

 デリバリー給食のキャンセルは１週間前か。 

 １週間前である。 

 午前の授業なのに、デリバリーを頼んで帰るケースがあると聞

くが。また、休んだ場合に返金はされるのか。 

 小学校でも４限までの授業の場合は、給食を食べて帰る。給食

を食べないと３限になる。学校としては、授業時間確保のため４

限にする。また、小学校の給食でも、休んだ場合給食代を返金し

ていない。 

（他に意見もなく、「中学校給食に関するアンケート調査結果 

いて」について、報告を終わる。） 

 

「平成２５年度亀山市立幼稚園入園児募集要項について」報告

を求める。 

 （「平成２５年度亀山市立幼稚園入園児募集要項について」報

告。） 

 （特に意見もなく、平成２５年度亀山市立幼稚園入園児募集要

項について」の報告を終わる。） 

 

 追加資料で公明党市議議員から要望が出ているようだが。 

 （公明党市議会議員より教育長へ「いじめ防止対策強化を求め

る要望書」が８月１７日に提出された旨報告。） 

 ８月１７日、公明党市議会議員が来庁、公明党より各市町に同

じ要望を提出しているとのことである。亀山市いじめ対応マニュ

アル等の取組などして対応を強化していると説明した。 

（特に意見もなく、公明党市議会議員からの要望書についての報

告を終わる。） 

 

次回委員会の日程について、事務局より案はあるか。 

  （次回日程について提案する。） 

 ９月定例委員会を９月２６日（水）午前９時３０分から、開催

することに決定する。  
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１３．閉会 

     午後４時００分 


